Sautron

Changement de présidence à la Randonnée pédestre

Sur un effectif proche de 220 adhérents, près de 200 se sont déplacés, jeudi dernier, espace de la Vallée, pour assister à l'assemblée générale annuelle de la Randonnée pédestre sautronnaise (RPS).

Une forte présence et de l'émotion présage d'un ordre du jour inhabituel. La voix d'Alain Schetter, son président depuis six ans, n'était pas au regret, bien au contraire, mais une certitude, il allait passer le relais avec des résultats plutôt flatteurs.

Les amateurs de la marche organisée sont de plus en plus nombreux à rejoindre la RPS. Lors de sa création en 2002, elle comptait 125 inscrits. La progression est constante, marquée cette année, par la présence de 131 femmes.

L'âge varie de la trentaine à un peu plus de 60 ans. 70 % sont Sautronnais « 1 710 km ont été parcourus en 2014, soit 113 circuits lors des sorties du jeudi et du dimanche en matinée ou en journée, encadrées par 35 meneurs. Un choix entre trois groupes voire parfois quatre qui nécessite un bon encadrement, de la responsabilité, du bon sens et un maximum de gilets jaunes », a rappelé le président.

Les distances proposées varient

selon trois fourchettes: 10-12 km, 12-14 km et 14-16 km. La marche nordique est pratiquée le mardi avec une moyenne de 45 participants. Les sorties annuelles sont très prisées.

Le programme 2016 prévoit notamment trois jours autour de Saint-Malo, du 20 au 22 mai et six jours de randos-étoiles dans le Jura, du 12 au 19 juin. Une nouveauté, le GR3, de Sautron à Guérande, en cinq étapes

L'association est également très impliquée dans le balisage des trois circuits de la commune, soit 66 km. Découverte, signalisation, modifications, le repérage s'effectue tout au long de la saison. Une nouvelle plaquette est en préparation.

« Des dirigeants bénévoles qui ont œuvré sans ménager leur temps tout en faisant évoluer la palette des activités », ont précisé les membres du bureau, avant le départ confirmé d Alain Schetter. Il sera remplacé par Monique Bouchet assistée de Jean Pierre Joly, vice-président, Jeanine Taugeron, trésorière, Jean Pierre Pouzadoux et Christian Quesnel, secrétaires.

Contact. randosautron.hautefort.



Monique Bouchet remplace Alain Schetter. Elle est la première femme à occuper cette fonction à la RPS